

PIDEN A PADRES EN ESCUELAS QUE SE AFILIEEN A MORENA

REFORMA / STAFF

Tras el tradicional festival por el inicio de primavera, los padres de familia de la escuela primaria "José María Velasco", en Cuautitlán Izcalli, recibieron la instrucción de acudir a los salones, en donde fueron invitados a afiliarse a Morena.

"Por petición de la dirección, les pedimos que se afilien a Morena. En el gimnasio de aquí afuera están los representantes de ellos para que los den de alta", dijo el personal docente al interior de uno de los salones el jueves pasado.

Los tutores también fueron notificados que las calificaciones de sus hijos se entregarán el 25 de marzo.

Tal como se les informó, las mesas para la afiliación al partido guinda estaban en el costado de una cancha de

basquetbol techada y rotulada con las letras "Auditorio del Pueblo San Martín Tepetlixpan".

El plantel, ubicado en la Calle Prolongación Juárez S/N, Colonia San Martín Tepetlixpan, comparte un predio con las escuelas "Amado Nervo" y "Basilio Badillo", cuyos padres de familia también recibieron la invitación.

Ayer, uno de los intendentes de los planteles confirmó que morenistas han visitado el perímetro de las escuelas para afiliar a quienes estén interesados.

"Yo lo último que supe fue que estuvieron de aquel lado afiliando", dijo, señalando a uno de los costados del predio educativo. "Fue la semana pasada, pero sí hubo un módulo".

CON INFORMACIÓN DE MAYUMI SUZUKI



Alejandro Mendoza